

■ Was war los im Schloßberg in Schwarzenberg

Zeitreise in die Vergangenheit

Zu einem besonderen Nachmittag luden wir unsere Bewohner Mitte Mai ein. Bei Klängen der Ostrocker wie z.B. von City oder den Puhdys kamen sofort alte Erinnerungen zurück: An welche Zeit? Die DDR-Zeit. Bei

kulinarischen Köstlichkeiten wie „Strammer Max“ oder Soljanka, welche unsere Küche originalgetreu angerichtet hatte, ließen sich alle gern verwöhnen. Ein kühles Pils durfte natürlich auch nicht fehlen.



Puppentheater

In unserem neu aufgebauten Zelt auf unserer Terrasse konnten wir die Kinder unseres Patenkindergartens aus Waschleithe recht herzlich begrüßen. Grund unserer Zusammenkunft war ein besonderer: Das Puppentheater Brumbach gab eine Vorstellung! Ein Highlight für Jung und Alt!!!



20-jähriges Bestehen unseres Hauses



Am 22. Juni hieß es: Herzlichen Glückwunsch! Unser Haus besteht nun schon seit 20 Jahren. Es kamen zu diesem Anlass zahlreiche Gratulanten und es wurde ausgelassen gefeiert. Natürlich war auch für das leibliche Wohl gesorgt! Ein großes Lob an unsere Küche: Ihr habt euch mit dem geschmackvoll ange-

richteten Buffet selbst übertroffen!!! Am Abend wurden alle mit dem „Händelwagen“ überrascht, auch sehr lecker!!! Im Rückblick auf die vergangene Zeit kann man sagen: Es gab zum großen Teil sehr, sehr schöne Zeiten, durch welche Bewohner sowie Belegschaft gegangen sind, aber auch, wie es vergleichsweise

in einer guten Ehe ist, weniger schöne, sehr anstrengende Zeiten. Diese, so hoffen alle, haben wir hinter uns gelassen und blicken jetzt in eine neue aufregende Zeit. Jeder wird sein Bestes geben, damit wir auch zum 30-Jährigen wieder viele Gratulanten begrüßen können.

■ Heike Triebler, Ergotherapeutin

